



N^o 025

Le 7 février 1990

CONSULTATIONS ENTRE
LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES
ET M. GERARD COLLINS, TD,
MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES D'IRLANDE
ET PRÉSIDENT DU CONSEIL DES MINISTRES
DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DES PAYS MEMBRES
DE LA COMMUNAUTÉ EUROPÉENNE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le ministre des Affaires étrangères d'Irlande, M. Gerard Collins, TD, effectuerait une visite à Ottawa les 8 et 9 février prochains.

M. Collins est actuellement président du Conseil des ministres des Affaires étrangères des pays membres de la Communauté européenne. Depuis janvier 1990, et pour une période de six mois, l'Irlande assume la présidence de la Communauté européenne. Celle-ci procède, parmi ses membres, à un roulement du poste de président sur une base semestrielle. La visite de M. Collins à Ottawa s'inscrira dans le cadre des consultations ministérielles régulières sur la coopération politique avec l'Europe que mènent le Canada et la Communauté européenne. C'est la première fois que les consultations, qui ont été amorcées en 1988, se tiendront à Ottawa.

Les deux ministres discuteront de diverses questions intéressant tant le Canada que la Communauté européenne, y compris l'évolution de la situation en Europe de l'Est et les éléments nouveaux de l'aide accordée par l'Ouest à cette région, l'Afrique australe, les conflits régionaux, le terrorisme et la drogue, ainsi que les progrès réalisés au chapitre de l'intégration de la Communauté.